

## 実行委員会 手づくりの 成人式

成人式実行委員会委員長  
小田原 功祐さん

一生に一度しかない成人式を心に残るものにしようと、実行委員みんなで協力し、頑張りました。式を無事終えることができ、何とも言えない達成感を味わうことができました。成人式を温かい心と力で支えてくださった多くの方々に感謝します。



▲実行委員の皆さんお疲れさまでした。



インタビュー



未来が光り輝くものでありますように。

1月10日、串間市文化会館で成人式が開かれました。式には213人の新成人が参加。家族や友人、多くの方への感謝を胸に、大人としての決意を新たにしました。

1月10日、串間市文化会館で成人式が開催されました。式には振りそでやスーツ、羽織はかまなどに身を包んだ213人の新成人が参加。久しぶりの再会を喜び合う姿なども見られ、会場は華やかな雰囲気になりました。今年も実行委員による手作りの成人式。昨年10月に新成人8人からなる実行委員会を発足させ、一生に一度の成人式を心に残るものにとしようと、何度も会議を重ねました。その中で決まった成人式の

テーマは「輝」。「これからの串間を担う若者たちの未来が光り輝くものであるように」という願いを込めました。式では新成人代表の6人が「夢や希望を忘れず前進したい」など、誓いの言葉を述べ、成人としての決意を新たにしていきました。式の前後には、新成人のこれまでを振り返るスライド上映やゲーム機など当たる抽選会があり、盛り上がりを見せていました。



スライド上映の1コマ  
なつかしい思い出がよみがえります